



Volker Kauder  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
11011 Berlin  
Platz der Republik 1

Telefon (030) 227 – 77601  
Fax (030) 227 – 76601

E-Mail: volker.kauder@bundestag.de

Berlin, 23. Juni 2017

### **Die Gäubahn ist auf dem Weg**

Wie der Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Rottweil – Tuttlingen, Volker Kauder MdB, am Freitag in Berlin mitteilte, gibt es keinen Grund, an den Plänen zum Ausbau der Gäubahn zu zweifeln.

„Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt MdB hat mir klipp und klar bestätigt, dass der Ausbau der Gäubahn – wie im Bundesverkehrswegeplan 2030 vorgesehen – umgesetzt werden wird. Auch die Deutsche Bahn steht hinter dieser Planung.“, so Kauder am Freitag in Berlin.

Weiter sagte er: „Ich bin sehr zufrieden, dass damit ein für alle Mal geklärt werden konnte, dass der Ausbau der Gäubahn wie besprochen vonstattengehen wird. Der Bund hat für den Ausbau der Gäubahn ja bereits insgesamt 550 Millionen Euro eingeplant.“

*Das Schreiben von Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt MdB liegt dieser Pressemitteilung bei.*

Pressemitteilung



Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur • 11030 Berlin

Herrn  
Volker Kauder MdB  
Vorsitzender der CDU/CSU-Fraktion  
im Deutschen Bundestag  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Alexander Dobrindt MdB**  
Bundesminister

HAUSANSCHRIFT  
Invalidenstraße 44  
10115 Berlin

POSTANSCHRIFT  
11030 Berlin

TEL +49 (0)30 18-300-0  
FAX +49 (0)30 18-300-1920

poststelle@bmvi.bund.de  
www.bmvi.de

Berlin, 22.06.2017

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

für Ihr Schreiben vom 20.06.2017 zur Gäubahn danke ich Ihnen.

Im Zuge der Aufstellung des Bundesverkehrswegeplanes 2030 wurde der Ausbau der Gäubahn geprüft. Im Ergebnis wurde das Projekt in den Vordringlichen Bedarf des neuen Bedarfsplans Schiene aufgenommen. Das BMVI wird den Ausbau entsprechend vorantreiben.

Die Nutzung der Strecke mit Neigetechnikzügen ist Bestandteil des Ausbaukonzeptes. Der Vorstand der Deutschen Bahn AG hat mir bestätigt, dass die Deutsche Bahn AG auch weiterhin an diesem Ausbaukonzept festhält.

Damit sind die Voraussetzungen für den Abschluss einer Finanzierungsvereinbarung gegeben, sobald das notwendige Baurecht vorliegt.

Ich hoffe, dass damit Einvernehmen über die weiteren Schritte zur Umsetzung dieses wichtigen Projektes besteht.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Dobrindt

